# 2022 夢野台高校 文化祭

6 月10日(金)11日(土)に文化祭が行われました。一昨年はコロナウイルス感染症拡大防 止のため中止となり、昨年は 常盤アリーナで開催されたので、75回生は初めての本校での文 化祭でした。各クラスは体育館で演劇を行い、高校生活最後の文化祭を盛り上げることができ ました。

### 1組 文化委員

ステージをすると聞いたとき、はじめは短い期間の中で完成できるか不安がありました。し かしみんなで協力し、準備を進め、劇を創り上げることができました。その中でクラスの仲も 深まり、一生忘れられない思い出になりました。

## 2組 文化委員

最初で最後の文化祭が、無事終了してよかったです。文化委員としてクラスをまとめること ができたかはわからないけど、本番でみんなが納得できるような演技ができたと思うのでよか ったです!!

## 3組 文化委員

私はこの文化祭を通して、クラス内で多くの信頼関係を築き上げることができました。3年 生は各クラスがそれぞれ劇をステージで発表し、私のクラスは最優秀賞をいただくことができ ました。

文化委員であった私はクラスメイトに対して無茶な要求をたくさんしてしまいましたが、本 番までの限られた時間の中で仕上げてくれました。最優秀賞をいただけたのはクラス全員の頑 張りだと思います。この文化祭で培ったものを次の行事にも活かしたいと思います。

#### 4組 文化委員

私たち3年生にとって今年の文化祭は最初で最後の文化祭でした。沢山の制限がある中、ク ラス全員が協力してくれたおかげで唯一無二の劇ができ上がり特別賞を頂けることができまし た。4組にしかできない劇ができ、充実した文化祭を過ごす事ができてよかったです。

### 5組 文化委員

最初で最後の文化祭で「去年は~だったから」みたいなことも言えなくて不安でした。しか し、たくさんの人が忙しい中でも協力してくれました。トップバッターでありながら、たくさ んの笑いと拍手を貰うことが出来たので、私の中では5組が大優勝だと思っています。

本当に皆さんお疲れ様でした。

## 5組 文化委員

僕達三年生にとっても最初で最後となる文化祭を終えて、とても充実した2日間でした。やっとできることが増えてきた今回の文化祭を通して、クラスの仲がより深まりました。

今後は受験に向けて頑張りたいです。

### 6組 文化委員

文化祭準備から本番までクラスのみんなで協力した場面が多くありました。本番では今まで で1番の劇が出来ました。結果は2位と惜しくも優勝は出来ませんでしたが、次の行事では1 位をとろうという目標にも繋がり6組全員の団結が高まったと思います。

## 7組 文化委員

一昨年はコロナウイルスの影響で文化祭自体がなくなり、昨年は会場を借りて実施するという 形でしたが、今年は学校で校内祭・一般祭を開催できて、The 高校生!という時間を過ごすこ とができ、先生方には感謝しかないです。ありがとうございます。初めは、今まで文化祭を見た ことがなく、参考事例がないので「劇」を三年生がすると聞いたとき不安しかありませんでし た。皆、初めは私と同じく動揺していて、劇や配役が中々決まらず、私たちは本当に文化祭を成 し遂げられるのか、ということしか頭になかったです。

時が経ち、色々なことが決まってくるにつれ、クラスの皆の顔が明るくなりだし、一体感が生まれてきて、最後に踊るダンスを下校時間ギリギリまで教え合い、練習して、台本が決まるとセリフがある人は一生懸命覚えて、裏方の子たちは劇中に使うドアや消火器、カツラを作ったりして、全員が努力していました。

文化祭前日の通し練習では、皆セリフに感情がこもっていて、音響さんとの息もバッチリで、これは絶対1位獲れる!と全員が確信して、緊張の本番を迎えました。今まで練習してきた中で一番上手くいき、全員が達成感を感じることができました。3位という結果でしたが、私の中では7組が一番良かったと思っていますし、すごく良い思い出になりました。文化祭が出来て本当に良かったです!

### 華道部 部長

昨年は一般祭がなく悔しい気持ちでしたが、今年は作品を見ていただくことができ、さらに 部員が増えたことでより一層華やかな展示となりました。文化祭が成功できたのは部員、先生 方、この場をつくってくださった方、そして見に来てくださった皆様のおかげです。ありがと うございました。

#### 茶道部 部長

私たちにとって初めての公の場である文化祭が無事開催され光栄です。

今年の文化祭では昨今の情勢を鑑み、例年とは違う初の試みが多くありましたが成功を収める ことが出来ました。茶道部を支えてくださった先生方・部員のみんな本当にありがとうござい ました!

## ギター部 部長

私たちギター部はこの文化祭に向け、何ヶ月も前から練習に励んできました。ときには悩む こともあったけれど、部員全員で本気で取り組み、楽しんだこの期間はかけがえのない宝物で す。3年のラストステージ。テーマ通り、私たちの青春を届けられたと思います。

### コーラス部 部長

文化祭に向け一から舞台を作り上げた経験はとても貴重なものになりました。仲間で分担し作り上げたからこそ達成感も分かち合えました。やり遂げられたのも先輩方の教え、先生方と家族の支えのおかげです。ありがとうございました。

#### 吹奏楽部 部長

校内での初めての文化祭でわからない事も多く、心配事もありましたが当日楽しく演奏する ことができてよかったです。 私たちの演奏をたくさんの方に聞いていていただくことができて 嬉しく思います。 夏のコンクールに向けて最後まで気を抜かずに頑張りたいと思います。

#### バトン部 部長

文化祭の2日間、バトン部のステージに足を運んでいただきありがとうございました。 DREAMS は部活に全てをかけてきたからこそ、あのステージを作り上げることができました。 でも、私たちだけであのステージを作り上げられるはずもなく、皆様の応援があるからこそ私 たちが輝けたのが事実です。もしかすると、チアアップされていたのは私たちの方かもしれませんね。皆様から愛される DREAMS の一員であり、部長であれたことを誇りに思います。

今まで沢山の応援、ありがとうございました。

### 放送部 部長

3年間の学校生活でやっとしっかりとした文化祭を行うことが出来て良かったです。中でも 新鮮だったのが開会式を正面から見たことです。いつもは司会や音響担当でクラスメイトと同 じ空間にいることが無いので貴重な体験でした。

#### 生徒会長

全学年が初めての文化祭という喜ばしい年に、全員が個性を光らせ、無事に二日間を終える

ことが出来ました。たくさん試行錯誤をし、走り抜けた二日間を「夢野台の文化祭」として引き継がれるのを願っています。私たちを応援してくれた75回生へ。1年間ありがとう!

3-1	3年1組!!セーラームーン	
3 - 2	千と千尋の神隠し	
3 - 3	それゆけ!ヒサパンマン	最優秀賞
3 - 4	池田とマサルの女王	審査員特別賞
3 - 5	ポンコツ道具と幽霊退治	
3 - 6	茂造の豊桝旅館へようこそ	2位
3 - 7	今日から俺は	3位

## 行事予定

7月4日(月) ~8日(金)期末考査 11日(月)12日(火)進研模試(記述) 7月13日(水)球技大会 20日(水)終業式 21日(木)~29日(金)夏季講習・三者面談